

Clos Buisson



Claude Buisson, originaire de Saint-Sixte est marchand-primeur, il vient s'installer à Roanne au début des années 1890 rue de la Charité.

Henri, un de ses fils, se marie avec Francine Marcoux, fille d'un jardinier de la rue Edgar Quinet.

En 1924, Claude achète le terrain des Sables et s'y installe avec Henri et sa famille. Ils y resteront jusqu'à la construction de la rocade.

Le terrain et les serres 1990



Labourage avec le cheval



Henri et Francine Buisson



Arrachage des pommes de terre



En 1927, il n'a pas d'eau courante ni d'électricité seul, un puits permet d'arroser les cultures. On voit le château d'eau dominer l'habitation. Le clos s'agrandit jusqu'à une surface de 3 hectares. C'est le plus grand clos de Mably. Jusque dans les années 1960, les vidangeurs apporteront « la gandole » pour enrichir le terrain. Les enfants d'Henri travaillent sur la propriété. Il faut encore employer 3 ouvriers.

Les productions sont les légumes régionaux, des fruits et même un peu de raisins pour la consommation de la famille et les petits oignons.



La famille est présente sur les marchés de l'Hôtel de Ville, de la place du Marché, de la place du Château, près du Cira et sur la place de Noyon jusqu'en 2000.



Départ pour le marché



Marché place de l'Hôtel de Ville



Marché place du Château



Démolition du château d'eau

En 1993, la décision de construire une rocade modifie la rue Anatole France : toute la partie située sur le clos Buisson est rasée. Ce qui met fin à des années de maraîchage dans cette zone.



Rue Anatole France après les démolitions